

Bezirksausschuss 22 - SPD

Monika Assal
Kinderbeauftragte

18. Mai 2008

Antrag

der Bezirksausschuss des 22. Stadtbezirks möge beschließen:

Eine sichere und bessere Lösung zur Überquerung der Wiesentfeller Straße – von der Freizeitanlage Wiesentfeller Straße zum Städtischen Spielplatz an der Kunreuthstraße zu finden.

Kürzlich wurde diese Stelle saniert und die vorhandene Schwelle auf der Straße beseitigt. Die Fahrzeuge fahren in beiden Richtungen ziemlich flott / am Auslauf der 30-Zone und von der Bodenseestraße kommend.

Es ist für querende Kinder - mit und ohne Begleitung - ein wahres Glücksspiel normal über die Straße zu gehen:

Die Verbesserung der Situation z.B. durch einen Zebrastreifen ist an dieser Stelle dringend notwendig !

Aus Sicht eines Fußgängers sieht es so aus:

Von der Freizeitanlage kommend ist die Wiesentfeller Straße wegen der Kurve und dem Hügel nicht einsehbar und die von stadtauswärts kommenden Fahrzeuge sind unvermittelt da.

Von der Kunreuthstraße kommend verhindern insbesondere die gelben Tonnen an der Nordseite der Straße die Sicht nach stadteinwärts.



Sicht stadtauswärts behindert



Sicht stadteinwärts behindert

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Monika Assal